
〇東栄町総合教育会議を開催 

 平成３０年９月２６日(水)午前１０時３０分から役場会議室において、「平成３０年度

第１回東栄町総合教育会議」を開催しました。 

 当日の議題は、下記の次第のとおりでありました。 

 会議の参加者は、町長、教育長、教育委員(４名)と事務局は教育課長、学校教育係長で

した。また、当日の傍聴者は１名でした。 

記 

平成 30年度 第１回東栄町総合教育会議 

 

日時  平成３０年９月２６日（水） 

                           午前１０時３０分～ 

                        場所  東栄町役場 会議室 

  

１ 開 会 

 

２ あ い さ つ 

 

３ 議 題 

（１）平成 30年度教育関係主要事業の進捗状況について  資料№１  

（２）保小中一貫教育について  資料№２  

（３）ＩＣＴ活用教育について  資料№３  

（４）メモリアル事業について  資料№４  

 （５）小中学校へのエアコン設置について 

 （６）その他 

   中学校の制服について 

   放課後児童クラブ及びにこにこ広場の利用状況について 

４ 閉 会 

 

 



 報告内容等については一部掲載をいたします。 

議事録は後日作成しますので、教育委員会事務局で確認してください。 

 

（１）平成 30年度教育関係主要事業の進捗状況について 

平成 30 年度の教育課の主要事業の進捗状況の報告 

学校教育関係では、学校で実施する事業は予定どおり行われており、多くは現在実施

中です。備品の購入状況は、ほぼ計画的に購入しており、木を使った補助事業の机・椅

子等の購入を除けば、小学校のミシン購入を残すのみとなっています。工事は、中学校

の技術室と渡廊下の改修工事が明日で終了し、あとは、２学期中に電子黒板を設置する

ことになっています。 

社会教育関係は、B&G センターインストラクター研修が 6/6 から一か月間沖縄で行わ

れ、教育課の職員１名が受講しました。とうえい未来塾は、中学１年生 10 名を対象に 6

月から行っており、3 月まで 26 回の予定で実施しています。生涯学習講座は、今年度は

７講座を新設して全部で 22 講座を行っており、約半分が終了しました。 

今後の行事ですが、文化祭関連行事が10/28～11/4、グランパスサッカー教室が10/13、

ドラゴンズ野球教室は日程調整中、愛知駅伝 12/1、成人式 1/13、東栄マラソン 3/3 を予

定しています。 

施設の関係ですが、グリーンハウスと森林体験交流センターの備品と工事は全て完了

しています。B&G 体育館とプールは現在業者が工事の準備をしており、間もなく工事に

取り掛かるところです。 

以上が今年度の 9 月までの進捗状況で、おおむね順調に進んでいます。 

 

（２）保小中一貫教育について 

   教育長が基本的な方針を説明。 

  平成３１年４月に保育園も１園となり、東栄町は保育園１園、小学校１校、中学校１

校の体制となる。この機会に、それぞれの保育・教育指針や目標に接合性を持たせ、東

栄町の子供を一貫した理念で育成したい。 

  １５歳で中学校を卒業するまで集団の構成が変わらない短所はあるものの、方針を定

めた一貫した教育ができる環境という長所を生かし、独善と偏向に十分留意して、子ど

もの自己実現を達成したい。 

  今までの経緯を踏まえ、今後意見集約をしたうえで、取りまとめていく。 

 

（３）ＩＣＴ活用教育について 

ＩＣＴ活用教育については、国がＩＣＴを活用した教育の推進に取り組んでおり、こ

れを受け、昨年度、ＩＣＴ活用教育アドバイザーの楠本先生に来ていただいて、教育委

員と小中学校の教職員の方々に研修を受けていただきました。 

今後は推進ビジョンを基に、各学校で具体的な計画を作るということで、資料の 3-7

と 3-8が小学校と中学校で検討していただいた授業での目標とタブレットや周辺機器の

必要数などです。 

各学校からのハードの要望等が出ましたので検討の上、来年度、再来年度に無線ＬＡ

Ｎの整備とタブレットや周辺機器の整備を行う予定です。 

 

 

 



（４）メモリアル事業について 

小中学校メモリアル事業については、昨年度、校長先生ＯＢの方たちの協力のもと、

書類の整理が行われ、現在は旧東栄小学校に保管してあります。最終的な保管・展示場

所が決まっていませんでしたので作業が止まっておりましたが、このほど、でカメラと

写真パネルを保管していた民芸館の２階の実習室が空いたため、ここを活用したらどう

かということで先日の教育委員会定例会、校長会とも相談させていただき、了承を得た

ところです。本日の会議で最終的にお認めいただいたら、さっそく書類を民芸館に移動

し、展示に向けた作業を行いたいと思います。 

 

メモリアル事業については、ただ今議論していただいたような進め方でよろしいでし

ょうか。   ＜異議なし＞   そのような方向で進めていくことに決定。 

 

（５）小中学校へのエアコン設置について 

文部科学省は今年の４月から、児童生徒が快適に学習できる環境の基準を見直し、望

ましい教室の温度は、従来の「10℃以上 30℃以下」だったものを「17℃以上 28℃以下」

に改正しました。これを受け、小中学校から昨年と今年の学校内の温度のデータをいた

だきましたが、連日 28℃を上回るような状態でした。 

現在、小学校、中学校ともにエアコンの設置に向けて業者に見積をしてもらっている

段階です。来 

年度にエアコンが設置できるよう準備を進めてまいります。 

 しかしながら、国の補助金については、未確定でありますので、しっかりと情報を得

ながら財源確保を図ることが必要であると考えています。 

 

（６）その他 

１点目が、以前から検討してきました中学校制服の件につきましては、引き続き検討 

協議をしてまいります。保護者や学校の意見も聞きながら、必要に応じて会議で協議を

いただきます。 

  ２点目はご報告です。今年度の放課後児童クラブ、にこにこ広場の利用状況を報告さ 

せていただきました。 

 新保育園につきましては、要望のありました早朝、延長保育を来年度からスタートで 

きるよう準備をしてまいります。勤務体制を含め、保育士の確保や補助者も確保できる 

よう進めてまいります。 

 

１２時を過ぎてしまいましたが、約２時間をかけて、委員の皆さんからご意見等をいた

だき、議論が進みました。 

 今後もしっかりと課題解決に向け、取り組んでまいりますので、引き続きご協力いただ

きますようお願いいたします。 

 

平成３０年９月２７日 

 

東栄町長 村上孝治 


